

vol.
11152016・2017
MEETING

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ「ロータリーライフの楽しさを感じよう!」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長 小泉俊哉	■職業奉仕 金子昌弘	■副幹事 石山徳昭
■会長エレクト 奥山宏	■社会奉仕 今野久仁正	■会計川合勝芳
■副会長 中川清美	■青少年奉仕 本間雅之	■S A A 朝倉克尚
■直前会長 丹野秀樹	■国際奉仕 長橋正人	国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム(アメリカ) 第2800地区ガバナー 長谷川憲治(山形) 第5ブロックガバナー補佐 中山真一(山形西)
■クラブ管理運営 小林敏郎	■幹事 金子将人	

◆日時／2017.5.9.12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／国歌・奉仕の理想



▶ 会長挨拶



まず最初にゲストの方をご紹介致します。RI2800地区ロータリー財団委員長新関彌一郎パストガバナーです。2013~2014に2800地区ガバナーを務められました。その年4年前の8月27日の公式訪問にお見えになりました。今日はロータリー財団についてのお話を頂戴したいと思います。

さてGWも終わりましたが、9日間という長い休みの企業さんもあった様で天気にも恵まれ、北海道では最高気温30度を超えた暑さとになったようです。私はカレンダー通りの休みだったのですが、5月3~5日まで輪輪クラブ主催で東北ツーリン

グに行ってきました。日本海から北上し秋田県の八郎潟のあつた寒風山に行きました。途中の鳥海山は景色は最高でしたが、寒風山からの鳥海山は絶景でした。その後大館に一泊、翌日は気仙沼に向かいフェリーで大島に入りました。翌日大島から盛岡まで向かいその途中、今度は岩手山が目の前に出てきました。残雪の岩手富士は絶景でした。そして南下して古川から鳴子に行く1本下の道を通って尾花沢に出て帰ってきましたが事故もなく楽しいツーリングでした。いつも思うのは先頭走る人は後続で走る人を確認しながら走ることが難しいと思います。会社とか、クラブ活動も同じ様な気がします。リードする立場の人、そして従っていく人があって一つの世界ができるのだと思います。

ニコニコ 情報

小泉俊哉／新関パストガバナーの卓話に感謝して。森賢一様の入会を祈って。

丹野秀樹／今野会員の御令嬢の御結婚おめでとうございます。親父の寂しそうな顔が印象的でした。

相川博昭・漆山芳弘／①新関委員長ありがとうございました。②ようこそ!! 森さん!! ロータリーと共に東北をお楽しみ下さい!!

新沼悟／新関パストガバナー卓話ありがとうございます。5/23 18:00 当ホテルで「食の祭典」を催します。ご家族・ご友人でのご参加をお待ちいたします。



3月 会員誕生・創立企業日

誕生日

後藤完司 板垣喜代志
川合勝芳 伊藤和子
江目祐一 石山徳昭
朝倉克尚

企業創立記念日

会田茂夫 (有)かすみテント
鹿野淳一 (株)山形企業
玉ノ井憲史 (株)エルアス
長橋正人 (株)長橋製粉
石山徳昭 (有)石山設計事務所

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	40名	—	25名	—
修正出席	40名	31名	30名	96.77%
他クラブでマークアップされた会員	(山形東) 深瀬隆志 佐藤 太			



ゲスト卓話 ロータリー財団について

RI第2800地区ロータリー財団委員長

新関 弥一郎 パストガバナー(天童東RC)

1917年アトランタ国際大会でRI会長アーチ・クランフが「世界でよいことををする」ための基金の設立を提案して100年になります。それを記念して今年度の国際大会もアトランタで開催されます。ロータリー財団と正式に命名されたのが1928年で2年後国際障害児協会に\$500寄付したのが財団補助第1号だそうです。

1979年フィリピンの600万人以上の子供にポリオ予防接種をしたのがポリオに係わった最初で、その後「ポリオプラス」となり、ビルゲイツ財団がロータリに\$1億の補助金を授与されたのが2007年というような歴史を重ね、インドからポリオが消えたのが2012年のことです。

ポリオへの取り組みは、世界保健機関、ユニセフ、米国疾病対策センターと国際ロータリーが手を組んで来ましたが、残すはアフガニスタンとパキスタンとナイジェリアとなりました。ここまできたのも、我々がポリオ基金として集めたものや年次基金が役立っているからですが、私たちの寄付がどのように関わっているか理解しているロータリアンが多いとは言えません。

どちらかといえば寄付の行き先が見える場合は寄付しやすく、例えば東北や熊本震災は進んで寄付支援をします。一方、私たちがのロータリー財団のように、寄付の行き先が世界に広がり目的が多様過ぎる場合は、寄付が確かに届いているか?使われているか?という疑問が残り、寄付する心にブレーキがかかっているように思います。

2800地区の現状は、ロータリー財団の年次寄付は、地区的寄付目標を一人\$150でそのうち\$50は会費にふくめて集め普通寄付とした残りの\$100は会員の意思にまかせる特別寄付としていますが未だかつて目標が達成されていません。このことも、ロータリーの寄付が本当に裏付けのあるみえる寄付であると理解していただければ目標は達成するはずです。

もう一つのブレーキ要因は、ロータリーは財団に振り回されているとも聞きます。しかし、ロータリーもロータリー財団も同じ組織です。1905年ロータリーが生まれの成長過程で文頭に戻ればあえて比べるものではないと考えます。

私たちはロータリーという米国で生れた文化に、政治や文化を超え協賛し参加し今があります。職業奉仕が取り上げられなくなったRIは日本としては受け入れられないと拒否するのではなく受け入れ考え方行動してみてはいかがでしょうか。

オリンピックの柔道が日本の柔道にこだわりを捨て、世界の柔道を受け入れた結果が、メダルの取れない柔道から全階級メダル獲得に返信したのです。日本の柔道も世界の柔道の一員になった様にも考えられます。ロータリーにも同じようなことが言えるよう思う最近です。

心のブレーキを外し寄付に喜びを加えていただけば、ロータリー活動がさらに楽しいものにしてみませんか。

新会員紹介

森 賢一 会員

三井住友海上火災保険(株)
山形支店長



近隣クラブ例会案内

月曜日

山形西 大沼デパート
中山 ひまわり館
天童西 ホテル王将
山形イブニング パレスグランデール

火曜日

山形南 ホテルキャッスル
山辺 料亭さ津き
寒河江さくらんぼ ホテルシンフォニー

水曜日

山形月岡ホテル
天童東 天童ホテル

木曜日

山形北 山形グランドホテル
寒河江 グランデール寒河江

金曜日

山形東 ホテルキャッスル
天童 渓の湯

※欠席したらマークアップ、マークアップしたら出席委員長までご連絡下さい。